

Le centre socioculturel vient d'avoir 30 ans



Les cinq présidents du centre ont contribué à la réussite de l'association à leur manière.

Depuis 30 ans, le CSC (centre socio-culturel) se mobilise pour créer de l'animation au sein du quartier du Val d'Ornay. Cette année, l'association s'apprête à célébrer comme il se doit son 30^e anniversaire.

« Pour l'occasion, nous avons même prévu quelques animations spécifiques. La première en date, les 23 et 24 avril 2010, nous

permettra de partir pour une randonnée découverte. Le deuxième temps fort sera bien entendu notre anniversaire le 10 octobre 2010, à la maison de quartier du Val d'Ornay », souligne Laurent Fort, président.

Le CSC compte quatre commissions (communication, animations randonnées et voyages) pour 200 à 300 adhérents.